平成 28 年度 NO.6 9 月 1 日発行 9 月 号

仲町だより



なかよく まなぼう ちからいっぱい 練馬区立仲町小学校

目標に向かって

校 長 矢島 直行

42日間の夏休みが明け、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。充実した夏休みを過ごしたことが、登校する子供たちの姿から伝わってきました。

夏休みは、子供たちにとって普段の学校生活ではできない多くの体験ができました。また、自分で計画をたて進んで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会となりました。さらに、学校の夏季水泳指導や補習教室、マーチングバンドの練習、夏祭り、ラジオ体操に参加したり、自分が計画した学習や読書、自由研究に取り組んだりと、いろいろな体験ができたことと思います。

今日から2学期がスタートします。この夏休みに体験したことを、9月からの学校生活に生かすことができるようにしたいです。

さて、8月はリオデジャネイロでオリンピック競技大会が開催されました。金・銀・銅合わせて41個のメダルは、今までの大会で一番の獲得数となりました。メダルの色だけではなく、惜しくもメダルを獲得することはできなかったけれど、一生懸命に取り組んでいる日本選手の活躍に日本中が熱くなりました。4年に1度の大会に向けて選手一人一人が練習に取り組んできた成果が発揮されました。前回のロンドンオリンピックの悔しさをバネにした選手もいます。また、今回の結果を踏まえて、2020年の東京に向けて新たな目標を掲げ、励む選手もいます。目標をもち、強い意志をもって努力を積み重ねていくことが大切です。自分自身が大きく成長するとともに自信にもつながります。

今月からリオデジャネイロでは、パラリンピック競技大会が行われます。頑張っている 選手の皆さんを応援していきたいです。

学校では、6年生の連合水泳記録会が、5日(月)に行われます。連合水泳記録会は、練馬区内の小学校が各会場に分かれて一斉に実施するものです。本年度は本校を会場に、開進第一小学校と北町小学校の三校で一緒に記録会を行います。この日に向けて6年生は練習に励んできました。小学校生活最後の水泳の締めくくりともなります。今までの練習の成果を十分に発揮して充実した記録会にしたいと願っています。

また、運動会が10月1日(土)に開催されます。運動会本番に向けて子供たちは自分たちの目標に向かって友達と協力しながら練習を積み重ねていきます。運動会での子供たちの演技を楽しみにしてください。

自分がもった目標は、今まで経験したことや練習を積み重ねたことを生かし、意志を貫くことにより実現します。子供たちが連合水泳記録会や運動会で活躍することを期待したいです。

家庭・地域・学校との連携を大切にしながら、一つ一つの行事を通して子供たちに達成感を味わわせ、自分の目標に取り組むことができるように努めていきます。

保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。